

ABSTRAK

NAJWA, SAADIA, 2023 : *Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Program Pembinaan Akhlak Siswa di MTs Raudlatut Thalabah Kolak Kediri*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, UIT Kediri, Dosen Pembimbing M. Arif Khoiruddin, S.Sos.I., M.Pd.I

Kata Kunci : Peran Guru PAI, Pembinaan Akhlak

Ketika dilaksanakannya pembelajaran pendidikan agama islam praktek pembelajaran sangat jarang sekali dilaksanakan sehingga apa yang dipelajari itu hanya sekedar teori saja. Upaya dalam meningkatkan Akhlak peserta didik sangatlah penting. Karena salah satu faktor penyebab kegagalan Pendidikan Agama Islam selama ini adalah rendahnya Akhlak mulia peserta didik. Dengan permasalahan kurangnya akhlak siswa di MTs Raudlatut Thalabah kepala sekolah mengatakan bahwa sekolah MTs Raudlatut Thalabah dijuluki sebagai "Sekolah Bengkel". Berdasarkan masalah tersebut peneliti tertarik untuk membahasnya dengan judul; "Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Program Pembinaan Akhlak Siswa di MTs Raudlatut Thalabah Kolak Kediri". Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana gambaran peran guru Pendidikan Agama Islam dalam program pembinaan akhlak peserta didik dan untuk mengetahui apa sajakah hambatan dan upaya yang dilakukan dalam pembinaan akhlak peserta didik di Mts Raudlatut Thalabah Kolak Kediri.

Dari penjelasan tersebut dapat diketahui fokus penelitian sebagai berikut (1) Bagaimanakah peran guru Pendidikan Agama Islam dalam program pembinaan akhlak peserta didik di Mts Raudlatut Thalabah Kolak Kediri . (2) Apakah hambatan yang dihadapi guru dan upaya apa yang dilakukan guru dalam pembinaan akhlak peserta didik di Mts Raudlatut Thalabah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Penelitian bertempat di MTs Raudlatut Thalabah Kolak Kediri. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Peneliti menemukan hasil berupa (1) Peran guru PAI sebagai teladan atau contoh, melalui program 5 S (Senyum sapa salam sopan santun), shalat duha, shalat dzuhur berjamaah, pengajian kitab kuning, serta kegiatan hari besar Islam. Peran guru PAI disini yaitu sebagai pembimbing, pendidik, teladan atau contoh yang baik serta motivator. (2) Faktor penghambat nya adalah masih terbatasnya perkembangan teknologi dan informasi, besarnya pengaruh teman, lingkungan, dan HP yaitu media sosial, serta keadaan lingkungan siswa yang berbeda-beda. Sedangkan faktor pendukung nya adalah adanya kerja sama antar orang tua untuk mendidik, membimbing, dan mengarahkan dalam pembinaan akhlak siswa. Faktor lainnya adalah fasilitas yang memadai, adanya kebijakan kebijakan seperti tata tertib sekolah serta adanya kesadaran dan minat yang tinggi terhadap kegiatan pembinaan akhlak.